

<b>FICHA N°</b>	<b>18</b>
<b>PROVINCIA</b>	ENTRE RÍOS
<b>TITULO</b>	Geología y recursos Geológicos de la Mesopotamia Argentina
<b>AUTOR</b>	Florencio Gilberto Aceñolaza
<b>PAÍS</b>	Argentina
<b>FECHA DE PUBLICACIÓN</b>	2004
<b>RESUMEN</b>	<p>La Mesopotamia fue definida como unidad geográfica por Martin de Moussy (1860) para describir la amplia región comprendida por los ríos Paraná y Uruguay. En dicha definición no solo hizo una descripción de sus caracteres morfológicos, sino que también tomo en consideración aquellos geológicos que previamente había determinado Alcide D Orbigny (1842) y que naturalmente eran fundamentales para caracterizar la región.</p>